
ご意見ＢＯＸ

おはよう保育園  清澄白河

2023年度

いただいたご意見 コドモンのアプリで連絡帳製本サービスを利用できるようにしてほしい。

当園の回答 いただいたご意見を踏まえ、連絡帳製本サービスを開始いたしました。


